

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Sperrfrist: 30.11.2018, 17:00 Uhr

Rund 1,8 Millionen Euro für Projekte in der Oberlausitz

Innenstaatssekretär Schneider: „Unterstützung des ländlichen Raums bei Sanierung und Modernisierung“

Innenstaatssekretär Prof. Dr. Günther Schneider hat heute in Löbau Fördermittelbescheide für die Region Oberlausitz mit einer Gesamtförder-summe von rund 1,8 Millionen Euro überreicht. Mit dem Geld sollen Modernisierungs- und Bauprojekte in Löbau, Neusalza-Spremberg und Lawalde umgesetzt werden.

Innenstaatssekretär Schneider betonte während der Fördermittelübergabe: „Gerade im ländlichen Raum ist es wichtig, die Städte bei der Instandhaltung und Erneuerung von Infrastruktur zu unterstützen. Das betrifft insbesondere Stadtquartiere aber auch Gebäude für den Brand- und Katastrophenschutz sowie das Gemeinwesen.“

Mit den fast 1,8 Millionen Euro Fördermitteln werden folgende Maßnahmen realisiert:

Löbau: Schaffung eines Bauhofes mit Salzlager und Winterdienststandort sowie Erweiterung der Freiwilligen Feuerwehr zu einem Katastrophenschutzstützpunkt und Sanierung markanter Wohngebäude nebst Außenanlagen im Bereich der Äußeren Bautzener Straße

Neusalza-Spremberg: Neubau eines Feuerwehrdepots

Lawalde: Sanierung des Ärzte- sowie des Dorfgemeinschaftshauses

Die Maßnahmen werden mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtages beschlossenen Haushaltes.

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

30.11.2018

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.